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今日枣庄

城事

古古城城非非遗遗聚聚集集区区打打““免免房房租租””牌牌
非遗传承人要让项目落户台儿庄

本报枣庄10月29日讯 (记者
白雪岩 通讯员 谢美慈 高欣 )

29日，台儿庄古城非博会落下帷
幕，记者了解到，博览会期间，七万
余人次前来参观，现场成交额达380

万元，旺盛的人气吸引不少参展商
打算今后长期入驻古城。

在短短五天的博览会上，不少

非遗项目参展商不仅赢得了人气，
同时也赚得盆满钵满。“我们昨天
一天就卖了12万元的货。”江苏宜
兴紫砂非遗项目传承人告诉记者，
这次来参展目地不是为盈利，更多
的是希望越来越多的人关注非遗
文化。

“我们已经是第二次来台儿庄

古城参加非博会了，这次博览会人
气也很旺，没想到还有这么多汝瓷
爱好者。”国家级非遗项目玉松汝
瓷的一位传承人乐呵呵地说，这几
天他在古城看到了不少国家级、省
级非遗项目已经在这里落户，又听
说古城对非遗项目有优惠政策，所
以他也打算在古城安家。

到底是什么样的政策对非遗
项目有如此诱惑？台儿庄古城旅游
发展有限公司招商部主管季婷告
诉记者，古城对于国家级非遗项目
可免收三年房租，对于省级的免收
两年房租，对于市级的免收一年房
租。在此项政策的惠及下，目前台
儿庄古城非遗博览园已进行了拓

展，除了船型街外台湾街也被纳入
非遗主题街区。记者从台儿庄古城
非博会闭幕式了解到，这次博览会
上，来自台湾的布袋木偶戏非遗项
目与台儿庄古城文化产业发展有
限公司签署了合作协议，同时，青
海唐卡艺术、福建根雕等非遗项目
也与古城达成了展销合作协议。

本报枣庄10月29日讯(记者
于鹏 通讯员 石祥平) 近

日，台儿庄区人民法院审理了一
起盗窃案。家住台儿庄区马兰镇
的高某，今年22岁，曾在2008年因
盗窃罪被判处有期徒刑一年，缓
刑一年。在2011年，因为再犯被
台儿庄区人民法院判处有期徒
刑三年。

2013年2月高某经过山东省
枣庄市中级人民法院裁定假释，
假释期5个月。没想到的是，2013
年5月底，高某因涉嫌盗窃再次
被逮捕关押。在这次审理中，高
某供述在2009年12月与2013年5
月，他在滕州与台儿庄分别入室
盗窃，盗得现金、财务，共计价值

28280元。
主审法官杜庭长告诉记者，

该犯罪嫌疑人高某是本地的农
民，后走上了偷窃的道路。虽然
经过前面的刑罚，但是高某并没
有认识到自己的错误，并在假释
期内顶风作案。结合相关情况，
会对高某做出相应判决。

经过法院部门审理调查，高
某以非法占有为目的，秘密窃取
他人财务，数额较大，其行为构
成盗窃罪，公诉机关指控的事实
及罪名成立。并且，高某在假释
考验期限内犯新罪，应当撤销假
释，实行数罪并罚，最终被判处
有期徒刑二年零三个月，并处罚
金三万三千元。

盗窃入狱不悔改
假释期间又作案

本报枣庄10月29日讯(记者
杨兵三) 29日一大早，十里泉

部分居民发现小区路口的堵路
告示牌仍还在，眼看着距离村民
告示上堵路的日子越来越近了，
十里泉社区里的居民心中十分
忐忑。

29日，记者再次来到十里泉
社区的路口，红色的告示牌依然
立在社区路口的砌块中，几位村
民蹲守在告示牌附近。社区居民

李先生告诉记者，“如果明天真的
让村民把路给堵上了，这事就太
荒唐了，他们村里面的内部问题，
非要把我们这些外人牵扯进去，
让我们去帮村民要钱，我们压根
就没有一个合理的理由，太胡闹
了。”虽然对于村民堵路这件事李
先生十分气愤，但他也担心村民
会真的把路堵上，“我相信事情一
定会解决的，但是如果他们真的
把路给堵上，会很耽误我们的出
行和生活，所以现在心里面确实
挺忐忑。”李先生告诉记者。

十里泉村的张书记告诉记
者，十里泉社区的建设是始建于

2006年，属于崔庄的土地为集体
土地，当时全村签署了协议，对开
发土地的地面附属物进行补偿，
当时村民都通过了决议并按了
手印，属于崔庄的土地共4 . 9亩，
而不是告示上的20亩。现在村民
是想要土地的出售补偿款，和当
时的协议都不符合，村里面也很
无奈。随后记者联系到光明路办
事处的工作人员，工作人员告诉
记者，关于崔庄村民要堵十里泉
社区路一事，街道办事处已经派
出了专门的人员前去协调，但对
于村民是不是真的会堵路一事
并不太了解。

堵堵路路告告示示仍仍在在 居居民民挺挺忐忐忑忑
光明路街道办事处已派专人去协调

试路
29日，记者在市中区解放北路看到，施工数月的解放北路公铁立交

已进入工程扫尾阶段，目前中铁十局的施工人员正在做最后的工作。为
了体验新建道路的宽畅，当天许多市民提前在该道路上的非机动车道
上骑行。 本报记者 李婷婷 本报通讯员 曹建明 摄影报道

本报枣庄10月29日讯 (记
者 韩微 ) 29日，记者从峄城
区住建局了解到，工作人员刚
刚施工架设的照明灯电缆，在
短短几天内就没了踪影。

据了解，为更好的扮靓峄
城、美化坛山，方便市民夜间
登山观景，峄城区政府投资金
额1 5 0余万元，在坛山的主登
山 道 和 两 侧 的 山 脊 修 建 了
LED照明灯，从山顶一直延伸
到山脚下。没成想，这项工程
在还没有全部完成的时候，坛

山东部路线的电缆就被不法
分子顺走了，这可气坏了工作
人员。

坛山LED照明灯设置工
程的工作人员告诉记者，从山
顶第三个灯开始，一直到山下
部分的电缆已被全部偷走了，
现今没有下落。因为是顺山势
铺设电缆，安装照明灯，所以
工作量远远大于平地上作业。
施工人员说，现在他们最大的
期望，就是电缆再次铺设后，
此类的事件不要再次发生。

刚架好的电缆
几天就被偷走
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